



## Publican llamado a licitación del Estudio Integral del Tren que pasaría por Llay Llay

**La recepción de ofertas se efectuará hasta el 10 de enero de 2025**

**LLAY LLAY.-** El pasado jueves la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas publicó el llamado a licitación del Estudio Integral del Tren Valparaíso-Santiago, un proyecto que promete revolucionar la conectividad entre las regiones de Valparaíso y Metropolitana. Con una inversión estimada de 3.820 millones de dólares, esta obra busca no solo unir las capitales regionales, sino también integrar comunas como Tiltil, La Calera y Llay Llay, históricamente relegadas en accesibilidad.

El proyecto contempla un trazado de 172 kilómetros, incluyendo a Llay Llay como un



*El Estudio Integral permitirá definir la frecuencia de los trenes de pasajeros como el volumen de transporte de carga, la demanda y los costos.*

punto estratégico en su recorrido. En su primera etapa, el tren conectará ambas regiones con una inversión inicial de 1.320 millones de dólares, mientras que en la segunda se sumarán nuevas vías, alcanzando un costo total prelimi-

nar de 2.500 millones de dólares. Este desarrollo mejorará significativamente las opciones de transporte de pasajeros y carga, reduciendo tiempos de viaje y fomentando el desarrollo de las comunas involucradas.

La recepción de ofertas para esta licitación abierta e internacional se efectuará el 10 de enero de 2025 y la apertura de las ofertas económicas el 11 de febrero de 2025. Las empresas interesadas deberán cumplir una serie de requisitos, entre los que se cuentan haber desarrollado servicios de consultoría de al menos tres proyectos ferroviarios para servicios de pasajeros en los últimos 20 años.

El Estudio Integral permitirá la entrega de antecedentes para definir tanto la frecuencia de los trenes de pasajeros como el volumen de transporte de carga, la demanda y los costos.

Además, la Dirección General de Concesiones firmó un acuerdo con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el que apoyará con un enfoque sostenible y social en los estudios.